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MENSAJE DEL INTENDENTE ARQ. GUILLERMO A. OSNAGHI 

APERTURA DE SESIONES ORDINARIA 

CONCEJO DELIBERANTE DE PASO DE LA PATRIA – AÑO 2020 

 

Señora Viceintendente, Señores Concejales, autoridades presentes, 

miembros de la Comunidad de Paso de la Patria: 

Siento una gran alegría de estar hoy en este recinto legislativo y con gran 

satisfacción encontrarme ahora si formalmente con los nuevos concejales. 

Realmente me hubiere encantado poder darles una cordial bienvenida el 10 de 

diciembre pasado, pero causas injustas y con malas intenciones me privaron de 

estar aquí presente, no solo como primer mandatario comunal, sino también 

como un padre que quiere acompañar a su hija en un momento importante de 

su vida como lo es asumir como concejal de su pueblo. Realmente espero que 

iniciemos juntos una nueva etapa de entendimiento y trabajo mancomunado.  

Al día de hoy y ya transcurriendo más de la mitad de mi mandato como 

Intendente de Paso de la Patria, siendo este el tercer periodo de apertura de 

sesiones ordinarias que me tocan inaugurar; con mucho agrado puedo contarles 

a toda la comunidad los logros de esta gestión que día a día avanzan. Tenemos 

las miradas puestas al futuro y por eso no nos quedamos con los resultados 

obtenidos, este mensaje contendrá no solo el resumen de lo acontecido, sino 

que también hablaremos de las metas y proyectos que nos vamos a trazar 

durante este 2020. 

Personal 

A raíz del gran esfuerzo que el equipo económico realiza para mantener 

equilibradas las finanzas del municipio, hemos anunciado días pasados un 

aumento salarial a los agentes municipales, el cual consiste en un 30% a ser 

otorgado en dos etapas. Con mucho orgullo y merced a las informaciones que 

en los medios provinciales se vienen publicando, podemos decir que una vez 
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más la Municipalidad de Paso de la Patria es de las comunas que encabezan el 

ranking de aumentos, siendo incluso muy superior a los incrementos otorgados 

por municipio que cuentan con un presupuesto similar al nuestro. Hoy no solo 

que nuestros agentes, que día a día ponen el hombro trabajando por Paso de la 

Patria reciben los aumentos que se merecen, sino que saben que antes que 

finalice el mes ya disponen de sus haberes, lo que les da tranquilidad y previsión, 

hechos que en otras épocas no podían hacer.  

En diciembre de 2017 el Personal Municipal no contaba con Seguros de vida, 

ART, Servicio de sepelio ni elementos de seguridad necesarios para el 

desempeño de su labor. Esto motivó el desarrollo de un plan de Calidad Laboral 

para que, durante los años 2018 y 2019 se fuera regularizando gradualmente 

dicha situación.  

Al asumir la gestión no encontramos con la triste novedad que no se cumplía con 

la obligación de presentar los libros sueldos en el IOSCOR desde el año 2010, 

ni los libros sueldos en el IPS desde el año 2015, requisitos necesarios para 

determinar el importe exacto que dichos organismos deben retener de los 

recursos que percibe el municipio. Hoy en día se trabaja en forma ordenada para 

que antes del día 10 de cada mes los mismos ya se encuentren presentados 

ante los organismos que corresponden. 

La premisa fundamental de la gestión es mantener como corresponde a nuestros 

agentes. 

Acción Social 

Dentro de los trabajos que se realizan en el Ejecutivo Municipal, contamos con 

un área que efectúa una labor silenciosa, pero con tareas que son fundamentales 

para atender a la comunidad. La Dirección de Acción Social viene desarrollando 

un gran número de acciones para atender las situaciones que día a día se 

presentan. Dentro de la mencionada área a través de las profesionales que 

trabajan en ella, se tratan problemas y conflictos sociales, muchos de ellos son 

en forma directa o bien colaborando con los organismos provinciales como el 

Consejo Provincial de la Mujer, el COPNAF o los distintos Juzgados de Menores 

o de Familia que requieren se le preste algún tipo de ayuda.  
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Intentamos debido a los tiempos de crisis por los que atravesamos, brindar un 

sustento a los que menos tienen, para ello a través de la creación del ROPERO 

COMUITARIO, se reciben donaciones de todo tipo, para luego ser distribuido 

con las familias que más necesitan.  

Con el fin de contribuir al crecimiento de los niños en la comunidad, actualmente 

se mantienen abiertos de lunes a viernes dos comedores, los cuales funcionan 

en los barrios Rincón y Bancario. De igual forma en los barrios señalados 

funcionan dos merenderos, es por ello que estamos agradecidos a las personas 

que prestan sus casas para poder desarrollar esta actividad. 

Acción Social trabaja en distintos programas como ser: NOVIZGO 

SALUDABLE y KUÑA MBARETE. El primero consiste en charlas de 

sensibilización y concientización que se realizan en las escuelas junto a los 

profesionales del Consejo Provincial de la Mujer; mientras que el segundo son 

jornadas recreativas de Mate encuentro y Bingo para mujeres. 

Producción 

El Departamento de la Producción no detuvo su marcha y realizo un gran 

número de actividades. Las ferias mi REGION AL PASO y las FERIAS 

FRANCAS realizadas fueron un gran éxito, logrando no solo la concurrencia de 

los productores, sino que también las familias pudieron disfrutar del evento, ya 

que contábamos con espectáculos en vivo o bien el cine móvil de la 

municipalidad proyectando películas.  

Durante este tiempo se han dictado un gran número de curos dirigidos a 

los artesanos, productores y charlas tendientes a fomentar la importancia de la 

conformación de cooperativas.  

Con el objetivo de acercarles políticas de desarrollo productivo, se llevó a 

cabo un exhaustivo censo de productores. De dicho censo, y de posteriores 

comunicaciones personales, se pudieron registrar y normalizar a 38 productores, 

los cuales fueron inscriptos en el Registro Nacional de Sanidad de Productores 

Agropecuarios (RENSPA) del SENASA. 

Desde el Departamento de Producción se trabaja día a día por crear 

nuevos espacios verdes y mantener los actuales. Durante el año 2019 y en lo 

que va del 2020, se realizaron tareas de arbolado y mantenimiento en la 

Costanera, Plaza Esperanza, Playa Punta Mitre, Anfiteatro Pinim Palma, Predio 

Ferial la Terminal, la Plaza Federico Leloir y la Plaza de la Chacra 41. 
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Turismo 

A nadie le cabe duda alguna que el motor económico de Paso de la Patria 

es el Turismo. Por ello desde la Dirección de Turismo y Cultura se desarrollaron 

actividades, haciendo honor a nuestro eslogan de gestión, VILLA TURISTICA 

TODO EL AÑO. 

Estamos cerrando la mejor temporada de verano de los últimos años. Ya 

desde su inicio trabajamos para que así sea. En el lanzamiento realizado el 13 

de diciembre contamos con la presencia de figuras nacionales como Alejandra 

Maglietti y Alejandro Cupito.  Las reservas hoteleras y los alquileres de casas se 

vieron totalmente colmadas. Con gran satisfacción escuchamos que Paso de la 

Patria se encontró entre los lugares más elegidos por los turistas a la hora de 

pasar sus vacaciones. Por ello implementamos el programa Findes en el Anfi. 

Todos los domingos se realizaban espectáculos musicales, superándose la 

asistencia de las familias domingo tras domingo. En los días de semana, el CINE 

MOVIL de la municipalidad instalado en el Pinin Palma brindo un motivo de 

atracción a los visitantes, y que aquellos que no tienen la posibilidad de verlas 

en el cine puedan disfrutarlas tranquilamente en nuestro querido pueblo. 

Las fiestas por excelencia de Paso de la Patria son LA PESCA NACIONAL 

DEL DORADO y EL TORNEO APERTURA. Nos gusta trabajar en forma 

ordenada y previsible. Por ello en los próximos días estaremos enviando los dos 

proyectos de Ordenanza a fin de regular todo lo relativo a las ediciones 2020 de 

los eventos mencionados. Es mi anhelo que acompañen esta iniciativa, no 

podemos demorarnos en el tiempo, por ello todos los funcionarios del 

Departamento Ejecutivo estarán a su disposición para concurrir las veces que 

sea necesario, para de esta manera proveerlos de toda la información que 

precisen. Una vez más les reitero que solicito su acompañamiento, debido a que 

promocionar los eventos y lograr el éxito no se hace en corto plazo. 

Uno de los grandes objetivos trazados desde un principio era reposicionar 

a Paso de la Patria como la primera opción a la hora que los visitantes elijan 

nuestro pueblo como su destino predilecto. Todas las fechas en las cuales el 

turismo se movilizo en nuestro país, hemos estado a la cabeza de los destinos 

de preferencia en el orden regional. Ello no se logra sino a través del trabajo 

incansable que hemos desplegado. Como mencione anteriormente, Paso de la 
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Patria es una villa turística todo el año. La realización de eventos socio culturales 

innovadores como el PRIMER ENCUENTRO DE LA TORTA PARRILLA, con el 

que dimos inicio a las vacaciones de invierno 2019, o la exposición de artes 

plásticas PINTANDO AL PASO así lo marcan. Este último evento tuvo lugar en 

la conmemoración de un nuevo aniversario de la localidad. Dios mediante este 

año veremos la segunda edición de ambos eventos.  

El año anterior, cuando di mi mensaje expresaba que eventos de iniciativa 

privada, como la FIESTA DEL ESTOFADO organizado por Joselo Romero, 

Sergio Acosta y Oscar Sosa, y el ENCUENTRO LATINOAMERICANO DEL 

ARTE Y LA DANZA organizado por la familia Bernachea cuentan con el apoyo 

del municipio. El año 2019 no fue la excepción, los éxitos que ellos han obtenido, 

replican en nuestra satisfacción de ayudar a fomentar nuevos espacios culturales 

que promueven el turismo. 

Para desarrollar el Turismo no basta con ideas nuevas y generadoras, es 

necesario darle prensa y difusión. Paso de la Patria hoy cuenta con un programa 

de televisión llamado “TURISMO AL PASO” que es exclusivo de la villa turística, 

siendo visible en más de 20 canales en todo el país a través del canal federal T5 

Satelital. Este tiene por finalidad dar a conocer las actividades que vamos 

realizando y promocionar a la localidad. Así mismo hemos tenido una fuerte 

presencia en la Feria Internacional del Turismo (FIT), realizada en la Rural de 

Palermo de la Ciudad de Buenos Aires con resultados evidentes que aún se 

trabajan y se potencian. 

Hemos fortalecidos lo lazos con los guías de pesca a través de la gestión 

de acuerdos, diálogos y contactos directo con los trabajadores del rio, ya sea con 

autoridades locales, de la provincia y de la región. 

Con la creación del Departamento de Estadística y Censo contamos con 

un área municipal que realiza el relevamiento de datos reales que permite 

trabajar sobre los productos y servicios de la Villa Turística. 

Transito 

Constantemente hemos realizado cursos y capacitaciones al personal 

municipal que se desempeña dentro de la Dirección de Tránsito. Nuestra 

intención no es realizar los operativos para aplicar multas, esta son una última 

alternativa ante situaciones que llevan consigo la tarea de demorar los vehículos 

o las motocicletas. Nuestro principal objetivo es lograr la concientización y 
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disminuir el riesgo que pueda generar un vehículo conducido por alguna persona 

que no respeta la vida de los demás y tampoco cuida la suya misma. 

Nuestro pueblo ha crecido de manera agigantada, para ello y para que los 

inspectores puedan cumplir un mejor trabajo, en el mes de enero adquirimos dos 

moto Cross de 150 cc. 

 Hemos modernizado el método de emisión de las Licencias de Conducir. 

Hoy contamos con un sistema que permite un mayor control y da medida de 

seguridad a los registros y la base de datos. 

Deportes 

Desde el Departamento de Deportes se trabaja para el desarrollo de nuestros 

jóvenes. Los profesores de Educación Física de la localidad, se ocupan en forma 

constante dando clases en el complejo polideportivo, atendiendo diversas 

disciplinas como ser: futbol, handball, vóley, hockey, básquet como así también 

el beach vóley, el newcom beach (vóley adaptado) o beach rugby en temporada 

estival.  

Junto al CEF Paso de la Patria a cargo del Profesor Modesto Solís, tuvo 

lugar la Colonia de Vacaciones. Dando recreación y esparcimiento durante el 

receso escolar a los niños de la localidad 

 

Hacienda y Finanzas 

En la Secretaria de Hacienda y Finanzas desde el inicio de nuestra gestión 

de gobierno nos pusimos como meta en aumentar la eficiencia de los sistemas 

de presupuesto, registración contable, gestión de contrataciones, administración 

y cuidado de bienes muebles como inmuebles. Nuestra bandera es la de 

establecer un modelo transparente de administración de las cuentas públicas y 

proveer información de calidad. 

Se trabaja permanentemente para reconstruir la capacidad de respuesta 

tributaria municipal ante un escenario económico complejo, fortaleciendo el 

marco fiscal a través de un sistema progresivo en la mejora de la recaudación 

de recursos propios, corrigiendo las deficiencias que inciden sobre el nivel de 

recaudación y reduciendo la evasión y la mora en el pago de tributos. 
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Antes de que estemos al frente del municipio, este contaba con deudas 

con proveedores equivalentes al 108% de la recaudación mensual promedio; 

una estructura de gastos deficiente y sin procedimientos administrativos que lo 

autoricen. Gracias a la implementación de un sistema de Gestión para la 

adquisición de bienes y servicios, que coordina las necesidades de las distintas 

áreas, se logró la eficiencia en las compras de los bienes y servicios que requiere 

el municipio y redujo los costos de adquisición, recuperando la confianza de los 

proveedores. 

En el mes de noviembre con mucha alegría hemos abonado la última 

cuota del leasing de la Motoniveladora y Retro Excavadora. Ahora ya son de 

propiedad municipal. No quiero dejar de mencionar que al momento de asumir 

la gestión nos encontrábamos con un atraso de cinco cuotas. Nosotros no solo 

que pagamos la deuda histórica, sino que hoy con mucho orgullo podemos decir 

que la saldamos. 

En el mes de diciembre hemos firmado un nuevo convenio de asistencia 

técnica para el fortalecimiento y modernización del sistema tributario con la firma 

S y K. esto permitirá mejorar los índices de recaudación propia y contener un 

sistema de mayor seguridad de las informaciones tributarias. 

Obras y Servicios Públicos 

Desde la Secretaria de Obras y Servicios Públicos se desarrolla un plan 

de trabajos que constituye un pilar fundamental a la hora de hablar del 

crecimiento de Paso de la Patria. La Villa Turística creció a pasos agigantados, 

por ello las obras que se deben realizar son innumerables y el trabajo parece 

que nunca se termina. 

En todo el ejido urbano hemos venido desarrollando obras que son en 

claro beneficio de la comunidad: 

 En el Barrio Bancario hemos realizado: 2100 mts de Zanjeo con excavadora. 

Levantamiento de Camino – 400 mts y 9 cruces de calle con tubos de Hº. 

 Los días de lluvias era imposible acceder a la Planta de Clasificados de 

Residuos, lo que repercutía en un servicio deficiente de la recolección. Con 

las obras realizadas ello dejo de ser un inconveniente. Para lograrlo se 
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efectúo: 4 cruces de calle con tubos de Hº, levantamiento de caminos de 

acceso a la planta, Enripiado de 2800 con fondos FDR.  

Dentro de la planta construimos el Gobierno Provincial el sectoe de Vestuario 

y Baños – Kitchenette- Oficina – Depósito y la Perforación. Ampliación de la 

cubierta en Sector de descarga de los residuos y playón de hormigón armado. 

Hoy el acceso al playón cuenta con ripio. 

 Para mejorar el acceso internacional a Paso de la Patria trabajamos en la 

zona del puerto construyendo 120 metros de Cordón cuneta, 55 mts lineales 

de adoquinado y nivelación de veredas, colocación de césped y rampas de 

discapacitados, más la extracción de toda la piedra de la zona costera. 

 La construcción del puente de madera sobre el arroyo lirio, se pudo 

concretar gracias al trabajo conjunto con la Dirección Provincial de Vialidad. 

Además en la zona se hicieron trabajo esenciales y que reclamaban los 

vecinos como ser: el levantamiento del camino y cuneteo, asistencia al equipo 

de trabajo y enripiado con aporte de los lugareños. 

 Es fundamental para nosotros recuperar los espacios públicos que se 

encontraban deteriorados, para ello emprendimos el arreglo de la PLAZA DE 

LA CHACRA 41 Y LA PLAZA ESPERANZA en la cual realizamos obras de 

Iluminación, instalación de Juegos, Arbolado. Puntualmente en la última 

nombrada se arreglaron los cercos linderos con la escuela primaria y el jardín 

de infantes. 

 En la CHACRA 30 realizamos el entoscado de calles, Desagües, 15 

entubados P/ cruces de calle y lograr el acceso desde las calles Rio Paraná 

y Paso del Rey a la defensa (av. Quijano). 

 El cambio climático que atraviesa nuestro planeta repercute de tal manera 

que las precipitaciones se vuelvan cortas pero muy intensas. Para hacer 

frente a los anegamientos continuos de la comunidad, realizamos obras de 

desagües consistentes en construcción de 3 cámaras en calle Córdoba, 

realización de 35 cruces de calle, instalación de 62 tubos de 40, 237 tubos de 

60, 59 tubos de 80, y 43 tubos de 100. Obra de zanjeo en general por Ferre 

y por Quijano. 

 Gracias al Fondo de Desarrollo Rural hemos podido realizar el enripiado de 

6300 mts. Ruta Provincial N° 1 y 2800 metros del Acceso a la Planta de 

clasificado de residuos.  
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 Con trabajo conjunto consistente en la provisión de piedra por parte del 

MINISTERIO DE OBRAS Y SERVICIOS PUBLICOS, hemos enripiado 3465 

mts av. Prefectura Naval Argentina 

 Mejorar la iluminación significa contribuir a brindar mayor seguridad, por ello 

nos propusimos realizar obras lumínicas que sean de importancia a la 

comunidad, tal es así que procedimos a ejecutar las obras descriptas en la 

Playa Pelicano, la Playa Punta Mitre y reemplazar la luminarias a LED por 

calle Belgrano y calle Moreno. 

 Hoy después de mucho tiempo podemos contar con un camión regador. El 

mismo fue adquirido con recursos genuinos y realizamos su puesta a punto 

en el taller municipal con mano de obra propia. 

Para lograr su abastecimiento trabajamos en la construcción de una estación 

de bombeo con una bomba de 7.5 hp, la cual dará la previsión necesaria para 

que el regador cumpla su tarea. 

 A fin de brindar un mejor servicio, reparamos la retro pala Case 580 L, la cual 

se encontraba en total desuso y abandono cuando asumimos la gestión. 

 Accedimos a un Proyecto Nacional consistente en la provisión por más de $ 

500.000 en herramientas, las cuales fueron destinadas a nuestro taller 

municipal. 

 Con la Universidad Nacional del Nordeste, a través de la Facultad de 

Ingeniería venimos trabajando en el Proyecto del Plan Director de Drenaje 

Urbano; y con la Facultad de Arquitectura en Relevamiento y Propuesta 

arquitectónica de calle La Rioja. 

 En el año 2019 hemos recibido un programa del Gobierno Nacional 

consistente en la refacción y puesta en valor de la fachada municipal. Hoy 

esta obra es una realidad que podemos apreciar. 

 Hemos recibido por parte de la Aduana, la donación de una camioneta 

PARTENER afectado al área de Compra y suministros. 

Nuestros lazos de integración y entendimiento con el Gobierno de Corrientes 

caminan sobre rieles. En el año 2019 hemos tenido en varias ocasiones la visita 

del Gobernador de la Provincia, el Dr. Gustavo Valdes. Su presencia no se debió 

para anunciar promesas, sino más bien a inaugurar obrar realizadas por el 
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gobierno provincial y que son de gran importancia para Paso de la Patria como 

ser:  

- La construcción del Destacamento policial en calle Tararira (mz 272).  

- En el Hospital “Dr. Eduardo Ciconetti” se construyeron salas de 

internación pediátrica.  

- Se ejecutó la obra del Puente sobre arroyo San Juan en la ruta provincial 

98. 

- El Cierre norte línea de 132 kv y estación de rebaje PIRAYU. 

- Los pedidos de nuestros héroes de Malvinas fueron escuchados; ya que 

en el mes de diciembre se inauguró el Centro de Ex Combatientes en 

Malvinas. 

Como municipio, hemos prestado asistencia y colaboración para lograr su 

concreción. 

Actualmente, podemos encontrar diversas obras encaradas por el 

gobierno provincial en nuestra localidad como ser:  

- Remodelación de la Iglesia de la Inmaculada Concepción.  

- Baños y vestuarios del club Alumni.  

- Edificio de Rentas y el Registro Civil.  

- SUM y baños y otras obras en Centro de Recuperación Aguara. 

Proyectos 2020. 

 Como señale al principio de este mensaje, hemos realizado un repaso de 

los trabajos efectuados, llego el momento de dar a conocer los proyectos en lo 

cual haremos foco en este año: 

- Una Villa turística como la que pretendemos potenciar debe contener un 

Portal de Acceso acorde a las exigencias, por ello trabajaremos durante este 

año para poder lograrlo, junto con una casilla de Turismo y control policial en 

Ruta Nº 9. 

- Desde el inicio de la gestión hemos invertido mucho en recuperar el parque 

automotor, por ello estamos trabajando para lograr la recuperación 

motoniveladora  PAVNY. 

- Con el objetivo de disponer de plantas ornamentales y forestales para 

embellecer y agregar servicios ecosistémicos a la Villa Turística Paso de la 
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Patria, proyectamos la construcción de un vivero municipal. El predio de la 

planta clasificadora de residuos del municipio sería un sitio propicio para 

dicha construcción, que, en una primera etapa, consistirá en un módulo de 

8x32m, cuya capacidad productiva será de 4000 plantas (30% forestales y 

70% ornamentales). Este proyecto se encuentra dando sus primeros pasos. 

- Estamos trabajando en el creación de un Centro Asistencial Primario de 

Salud en Paraje El Rincón.  

- De igual manera, resulta importante lograr la construcción de una Guardería 

y Merendero en Bº Chacra 30. 

- Seguiremos trabajando en el mejoramiento de las calles de nuestro pueblo, 

para ello tenemos planificados realizar el enripiado de 12800 mts en distintas 

calles de la Villa Turística de acuerdo al proyecto elaborado. 

- Continuaremos con las obras de desagües, realizando los cruces de calles 

en distintos sectores de acuerdo a Proyecto iniciado en 2019. 

- A fin de mejorar la circulación y futuros deterioros, se planificó un Plan de 

bacheo para perfeccionar el estado de las calle. 

- Próximamente iniciaremos las obras del Pavimento articulado en calle 

Sarmiento entre Rioja y San Juan, como así también el Cordón cuneta por la 

mencionada arteria y la calle Belgrano. Todo ello en la Zona Plaza Leloir. 

- Mejorar la calidad de vida de los paseños nos propusimos desde el día cero 

de nuestra gestión. Para ello junto a CoVeSa estamos trabajando en la 

realización de una nueva red de agua en la chacra 55 del Paraje Rincón. 

- Necesitamos seguir dotando de las herramientas necesarias a fin de brindar 

el servicio que demanda la comunidad. Para ellos tenemos previsto adquirir 

2 camionetas. Una Para la Dirección de obras públicas y una Para la 

Dirección de Transito. Ello es de acuerdo a nuestra disponibilidad económica. 

- Necesitamos adquirir dos mini cargadoras con sus respectivos implementos. 

Una de ellas será destinada a la Planta de Clasificado de Residuos y la Otra 

a Obras Publicas. 

- Para atender los pedidos y reclamos de Alumbrado Público, tenemos 

planificado adquirir un hidro elevador. Ello facilitar la realización de obras, 

como la que pretendemos realizar con luminarias de LED de la Av costanera 

Santa Coloma y otros puntos de la ciudad. 
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- Junto al INVICO y en pos del porvenir de Paso de la Patria, estamos 

desarrollando un plan que consiste en la Construcción de 10 viviendas de 

Ayuda Mutua. Así mismo estamos realizando la gestión para acceder a más 

viviendas de este tipo 

- En la Plaza Federico Leloir, donde se concentran gran cantidad de personas 

realizaremos la proyección de una obra consistente en construcción de 

Núcleos Sanitarios. 

- En los próximos días empezara a ejecutarse el PLAN AGUAS. Un trabajo 

conjunto con el Gobierno de la Provincia de Corrientes a través del Ministerio 

de la Producción. En su primera podremos llevar solución a 38 productores 

locales, los cuales accederán a una perforación que les permita mejorar la 

producción de sus emprendimientos. 

- Durante el año estaremos iniciando la remodelación de uno de los albergues 

para inundados con la colocación de cielorrasos, aislación térmica e 

iluminación, más la instalación de los equipamientos provistos por el 

Sindicato del Seguro para que quede operativo en caso de emergencias 

climáticas. 

- Seguiremos trabajando para mejorar el tránsito a través de la adquisición de 

equipamientos para el área correspondiente.  

- Desde el año pasado venimos trabajando en la Recolección diferenciada de 

residuos. En una primera etapa arrancamos con los grandes generadores, ya 

estamos implementando la separación en origen en forma domiciliaria. Este 

proceso no será de la noche a la mañana, requeriremos mucha colaboración 

por parte de los vecinos. 

- Hemos firmado un CONVENIO DE ADHESION A LA RED ARGENTINA DE 

MUNICIPIOS FRENTE AL CAMBIO CLIMATICO (RAMCC). Lo que permitirá 

acceder a programas dentro de los cuales podamos trabajar para nuestra 

comunidad. 

- Junto con la creación del Departamento Pesca, estaremos trabajando en la 

realización del Museo del pescador. 

- En el Obrador municipal, se realizará el techo perimetral. 

- Seguiremos apostando a los Cursos de capacitación para todo el personal 

municipal, además estamos trabajando en la Creación de la oficina municipal 

de empleos. 
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Señores concejales, señora vice intendente, grandes cosas nos espera para 

Paso de la Patria. Solo debemos aunar esfuerzos y de esa manera los sueños 

se concretaran. No busco aduladores ni mucho menos, cada uno desde el lugar 

que nos toca, ejerzamos el cargo que nos encomendó la ciudadanía con altura 

y no con mezquindades políticas. 

Ya lo dijo ayer el Gobernador Gustavo Valdes “TODOS PARA PONER EL 

HOMBRO Y TODOS PARA GOZAR DE LOS RESULTADOS”.  

Los invito a trabajar todos juntos, ya vendrán los tiempos electorales y será el 

pueblo quien decidirá si las cosas se hicieron bien o mal. 

Por mi parte asumo el compromiso de mantener un dialogo constante y fluido, 

sé que voy a encontrar reciprocidad en ustedes. 

Encomendándonos a Dios, fuente de toda razón y justicia, y a la Inmaculada 

Concepción de María, roguemos nos bendigan en este año legislativo que se 

inicia. 

De este modo, dejo formalmente inauguradas las Sesiones Ordinarias del 

Concejo Deliberante de Paso de la Patria. 

Muchas gracias. 

 


